

### Fedor Neuigkeiten

Herr und Frau Erwin Zwernemann und Familie, Herr und Frau Otto Domann, Frau Chas. Jatzlau, Herr Frauclin Domann und Frä. Frances Wolff besuchten Frau Willie Becker und Kinder am Sonntag.

Herr und Frau Otto Schubert erfreuen sich der Geburt eines gesunden Söhnleins. Wir gratulieren.

Herr und Frau John Emrich kehren von ihrer California Reise zurück und besuchen zur Zeit Herrn und Frau Lehrer Wendland und Söhne.

Frau Paul Domann kehrte am Donnerstag von Waco zurück wo sie auf ein paar Tage ihre Kinder Herrn und Frau Richard Melde und Sohn dort besucht hatte.

Herr und Frau Karl Domann und Söhne von San Antonio besuchten hier beiderseitige Eltern am Wochenende.

### Fedor News

Mr. and Mrs. Erwin Zwernemann and family, Mr. and Mrs. Otto Domann, Mrs. Chas. Jatzlau, Mr. Franklin Domann and Miss Frances Wolf visited Mrs. Willie Becker and children on Sunday.

Mr. and Mrs. Otto Schubert are rejoicing over the birth of a healthy little son. Our congratulations.

Mr. and Mrs. John Emrich returned from their California trip, and at this time, visited Teacher and Mrs. Wendland and sons.

Mrs. Paul Domann came back from Waco on Thursday, where she had visited her children, Mr. and Mrs. Richard Melde and son for several days.

Mr. and Mrs. Karl Domann and sons from San Antonio visited their parents from both sides on the weekend.

Translated by Ed Bernthal